

A: Hoy estamos hablando de la comunidad, y comencemos con los tres tipos de amistad según el filósofo griego, Aristóteles. Las amistades de utilidad son cuando nos asociamos porque hay una ventaja mutua: nos ayudamos mutuamente en un equipo deportivo, trabajamos juntos en clase o somos socios comerciales. Las amistades de placer son aquellas en las que encontramos personas interesantes o divertidas. Las amistades de la virtud son cuando tenemos el objetivo común de mejorar nuestro carácter.

N: Cada vez que las personas escuchan estos tres tipos de amistad, de inmediato comenzamos a evaluar nuestras propias relaciones. ¿Quiénes son las personas con las que pasamos tiempo porque tiene un propósito? No está mal en sí mismo, pero, al igual que las amistades de placer, estas relaciones se desvanecen cuando las personas ya no son divertidas o si nuestros intereses cambian.

- Estas relaciones pueden ser buenas, pero no llenan el corazón. Podemos sentirnos muy solos sin amistades de virtud.

S: Mirando el evangelio de hoy, podemos ver que Dios nos hizo para nuestras amistades y familias. Se supone que debemos encontrar la felicidad con las personas que quieren volverse virtuosas (y con las que tenemos cosas en común), así como una familia, que es una mezcla de personas que se relacionan por matrimonio o sangre.

El comienzo del Evangelio, dice: “Entre los que subieron a adorar en el festival había algunos griegos. Se acercaron a Filipes, que era de Betsaida en Galilea, y le dijeron: "Señor, deseamos ver a Jesús". Filipes fue y le dijo a Andrés; Entonces Andrés y Filipes fueron y le dijeron a Jesús” (Juan 12:20-22).

Aquí hay algo oculto pero significativo: ¿por qué los griegos se acercan a San "Filipes" y a San "Andrés"? Porque son los únicos de los apóstoles con nombres griegos. Jesús y los 12 apóstoles eran todos judíos, y su fe era judía. Pero, a lo largo de la historia, siempre había habido algunas personas no judías que creían en el Señor, el único Dios. Entonces, durante el "festival" de la Pascua, "había algunos griegos", que, de una manera muy humana, se acercan al apóstol que probablemente hablaba griego. El autor, San Juan, nos recuerda que San Filipes "era de Betsaida en Galilea"

(<https://www.bible.ca/maps/maps-palestine-33AD.jpg>), que tenía más contacto con la gente griega que, por ejemplo, Jerusalén, en el sur. Y luego San Filipes busca al otro apóstol con un nombre griego y los dos fueron a decirle a Jesús.

- ¡Esto es genial! Este es a menudo el punto de partida de construir una amistad. Cuando vamos a una reunión de personas, naturalmente buscamos personas de la misma edad, que podrían vestirse de manera similar, porque tenemos algo en común.

Pero, la respuesta de Jesús es interesante: "Filipes fue y le dijo a Andrés; Entonces Andrés y Filipes fueron y le dijeron a Jesús. Jesús les respondió: "La hora ha llegado para que el Hijo del Hombre sea glorificado" (12:22-23).

¿Cuál es la conexión entre lo que acaba de pasar y la declaración de Jesús? La respuesta es que "la hora ha llegado" para que él muera y se levante para toda la humanidad porque finalmente algunas personas no judías no solo están listas para creer en él, sino que vienen a adorar en el templo. Jesús había enseñado que su misión era reunir no solo al pueblo judío, sino a toda la humanidad a lo largo del tiempo, en una familia bajo Dios Padre. Al final

la lectura de hoy dice: "Y yo, cuando soy levantado de la tierra, atraeré a todas las personas" (Juan 12:33). Cientos de años antes, el Profeta Isaías predijo que, en los últimos tiempos, los gentiles vendrían a adorar en Jerusalén (60:1-7). Ahora que han llegado algunos, es hora de que Jesús sacrifique su vida y se levante nuevamente.

- Una cosa que debemos recordar de la Biblia es que Dios es nuestro Padre y quiere que todos seamos una familia. Creemos que la Iglesia Católica es esa familia en la tierra. Permítame explicarme.

¿Qué une a los católicos? Estamos en todos los países de todo el mundo, somos de diferentes razas, diferentes edades, diferentes historias, hablamos diferentes idiomas y tenemos diferentes costumbres, pero, cuatro cosas nos unen, una invisible (que es amor) y tres visibles (nuestra fe: lo que creemos; nuestros sacramentos: cómo adoramos a Dios; y sucesión apostólica: cada católico en todo el mundo sigue a un obispo que está en unión con el sucesor de San Pedro durante 2,000 años) (*Catechism of the Catholic Church*, 815). A pesar de las fallas de muchos católicos, una cosa en la que todos se maravillaron es la unidad de la iglesia, porque ninguna institución o idea ha tenido tanta cohesión durante tanto tiempo.

- Compare esto con la raza. Por ejemplo, ¿qué une a los chinos? En términos generales, somos de la raza Han, tenemos una historia y cocina compartidas, generalmente hablamos chino, excepto para personas malas como yo, etc. Pero, no tenemos las mismas creencias, el mismo liderazgo o la misma forma de orar.
- Compare esto con ser canadiense. Según www.Canada.ca, para ser

canadienses, tenemos que ser un residente permanente, vivir en Canadá durante tres de cinco años, pagar impuestos súper altos, aprobar una prueba de ciudadanía, probar nuestras habilidades lingüísticas en inglés o francés, y hacer un juramento de ciudadanía. ¿Recuerdas cuando el primer ministro Trudeau dijo que algunos canadienses "tienen opiniones inaceptables"? (<https://tnc.news/2022/01/26/trudeau-calls-convoy-a-small-fringe-minority-who-hold-unacceptable-views/>)? Se nos permite, porque ser canadiense no es una religión.

- o Pero debido a que hay un vacío de creencias comunes en Canadá, algo intentará llenar el vacío. Hay una serie de intelectuales que sugieren que "wokeism" es una especie de religión: se basa en la idea de que debes creer ciertas cosas; Si no lo hace, se cancelará ([https://www.heritage.org/gender/commentary/gender-wokeism-the-new-religion-the-west](https://www.heritage.org/gender/commentary/gender-wokeism-the-new-religion-the-west;); <https://public.substack.com/p/why-wokeism-is-a-religion>; <https://www.johnlocke.org/wokeism-described-as-religion-without-grace/>; <https://quillette.com/blog/2023/02/20/comparing-wokeism-to-christianity-is-an-insult-to-the-church/>; <https://catholicherald.co.uk/woke-the-new-religion/>).

Ahora, sin Jesús, el cristianismo y la Iglesia Católica caerían en tantos errores. Lo único que hace que nuestra fe funcione es Jesús, el único humano que también es Dios, que conoce y ama a la humanidad perfectamente porque nos hizo. Una de las mayores bendiciones que no merecemos es ser parte de su familia.

A: Entonces, ahora veamos cómo estamos viviendo la comunidad como una familia parroquial (). Esta es la cuarta homilía de nuestra serie de *Big Picture* que examinan los cinco sistemas o propósitos de una iglesia, y la primera bendición que resalta es lo que sucede los domingos: podemos pasar un poco

de tiempo después de la misa, ir a los almuerzos dominicales y del café de CWL, y comunicarse con la gente durante el Domingo de nombres. Estos tiempos abren oportunidades para construir relaciones cristianas. Para vivir una vida cristiana auténtica, nos necesitamos y otros nos necesitan. Y nuestra familia parroquial está sana en la medida en que cada uno de nosotros se conoce y se ama.

- Entonces, pregúntese: ¿tienes buenas relaciones con la gente aquí? Probablemente depende de cuánto tiempo pases aquí. En términos generales, si todos nos fuéramos justo después de la misa todos los domingos, tendríamos una comunidad más débil. Otras preguntas: ¿La gente está feliz de verte cuando vienes aquí? ¿Te sonríen? ¿Les sonríes? Entonces, piense en si hace que nuestra parroquia sea más fuerte o más débil.

La segunda bendición para resaltar es nuestros *Life Groups* (video). Si ha convertido a Jesús en el centro de su vida y quiere viajar con otros discípulos, considere unirse a un *Life Group*. La base es que tenemos una búsqueda común de ser como Jesús: a menudo no podemos obtener esto con nuestra familia y amigos, o no es tan intencional. Nos comprometemos a reunirnos cada dos semanas porque no esperamos hasta que haya un problema espiritual, pero permanecemos nutridos todo el tiempo. En este momento, alabamos a Dios por los 26 grupos y las 123 personas que comparten la vida en ellos. Si eres un discípulo, habla con Ricky sobre la formación de un grupo.

V: Concluamos: es normal que nos comuniquemos con personas que son

como nosotros, es un placer compartir intereses comunes.

- Pero Dios nos hizo parte de su familia. Vaya a la misa en cualquier parte del mundo y encontrará a su familia espiritual. Es posible que no hable el idioma, pero es la misma misa, la misma fe y el mismo liderazgo. Dentro de esta enorme familia, oramos para que todos encontremos amistades de virtud. Dios, el Padre nos hizo encontrar felicidad en las amistades y la familia.